

Montréal, le 5 juillet 2016

**Objet : Transport scolaire pour l'année 2016-2017 – résultat du sondage  
École Fernand-Seguin**

Chers parents,

Comme vous le savez, la Commission scolaire de Montréal (CSDM) a reçu, en fin d'année scolaire, un avis de la part du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur (MEES), selon lequel il serait possible de déclarer les élèves de nos écoles à vocation particulière aux fins d'un financement par le ministère, en plus d'exiger une contribution financière des parents afin de financer les coûts liés au transport des élèves des trois écoles à vocation particulière.

À la suite de cet avis, la CSDM a procédé à deux sondages auprès de l'ensemble des parents de l'école Fernand-Seguin qui pourraient bénéficier du transport pour la prochaine année, et ce, en conformité avec la politique de transport actuelle.

À la lumière du taux de participation et du faible pourcentage des parents (46 réponses sur 87 personnes) souhaitant obtenir le transport au coût proposé, ainsi que des questions d'organisation du transport pour les trois écoles ciblées, **la CSDM ne pourra malheureusement pas offrir le transport aux enfants de l'école Fernand-Seguin pour la prochaine année scolaire.**

Soyez assurés, chers parents, que la CSDM a pris toutes les dispositions nécessaires afin de vous proposer les meilleurs coûts compte tenu de son obligation d'autofinancement. Si vous éprouvez des difficultés, nous vous invitons à communiquer avec votre direction d'école.

Nous vous remercions pour votre collaboration.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Marc Prescott', written in a cursive style.

Marc Prescott  
Directeur de l'organisation scolaire et du transport